

établi à Sudbury, Ontario, dans le voisinage duquel se trouvent peut-être les dépôts de cuivre les plus considérables du monde. Ces dépôts n'ont été découverts que très-récemment.

Exportation du cuivre.

519. Durant les années 1860 et 1869 inclusivement, il a été exporté du minerai de cuivre de la province de Québec pour une valeur de \$1,593,978 et pour \$2,498,008 d'Ontario ; mais depuis cette année-là jusqu'à 1886, il n'y a pas eu d'exportation de ce minerai d'Ontario. La valeur totale exportée des deux provinces depuis 1860 a été de \$7,631,145. Les exportations des autres provinces ont été trop faibles pour valoir la peine d'en parler.

On dit que les rapports de la douane de la quantité et de la valeur ont été bas, et la quantité réellement exportée a été beaucoup plus élevée que les chiffres ci-dessus. Le tableau suivant donne les exportations de cuivre dans les dix années qui se sont écoulées de 1877 à 1886 :—

EXPORTATIONS DE CUIVRE DU CANADA, 1877 À 1886.

ANNÉES.	Quantité.	Valeur.	ANNÉES.	Quantité.	Valeur.
	Lbs.	\$		Lbs.	\$
1877.....	1,880,090	245,406	1882.....	1,864,170	182,502
1878.....	355,160	36,499	1883.....	1,400,300	148,709
1879.....	408,860	47,817	1884.....	2,714,400	273,422
1880.....	1,434,700	192,171	1885.....	2,626,000	262,600
1881.....	1,244,780	125,753	1886.....	2,403,040	249,259

En 1886, 164,040 lbs valant \$16,404 furent exportées de la province d'Ontario. Tout le reste fut exporté de la province de Québec durant cette période.

Fer.

520. On trouve du fer en abondance dans toutes les parties de la Puissance à l'exception de Manitoba, mais on y porte peu d'attention, même dans la Nouvelle-Ecosse où le minerai